

Fecha: 10-08-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general
Título: Aplicación de T

Aplicación de Transporte Público ahora entrega horario y ubicación de "última micro"

 Pág.: 7
 T

 Cm2: 889,9
 L

 VPE: \$ 1.069.713
 F

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida

Ciudad

"Los usuarios van a poder hacer una mejor programación de sus viajes, especialmente de los viajes en la noche".

Héctor Silva, seremi de Transportes.

"Quedé conforme porque el seremi dijo que ahora esta aplicación iba a funcionar".

Sandra Buenante, presidenta JJ.VV. Sol Naciente, Chiguayante. "Creemos que la locomoción colectiva debe ser un gran servicio para que el vecino vaya desestimando el uso de su vehículo privado". *Antonio Rivas, alcalde de Chiguayante.*

Pablo Carrasco Pérez

Tal como lo adelantado Diario Concepción y como se había comprometido meses atrás el seremi de Transportes, Héctor Silva, este se dio a conocer la información sobre los horarios de circulación de los últimos taxibuses por cada una de las 36 líneas que prestan servicio en el denominado Perímetro de Exclusión en la zona, que son aquellas que

circulan con los colores azul y gris. Así entonces, a contar de ahora las personas podrán conocer la hora de la salida desde los respectivos terminales de cada uno de los 86 servicios existentes y seguirlos a través de la aplicación para dispositivos móviles Red Regional de Movilidad, como lo señaló el propio seremi de Transportes.

"Vamos a poner a disposición la hora y los minutos en que sale el primer servicio en cada uno de ellos y la hora y minuto en que sale el último servicio, tanto para las idas, los recorridos de ida, como para los recorridos de regreso".

"A partir de esto, los usuarios van a poder hacer una mejor programación de sus viajes, especialmente de los viajes en la noche, lo cual, evidentemente además, puede ser complementado con toda la información precisa y en detalle que se encuentra en la aplicación Red Regional de Movilidad", sostuvo Silva.

Tomé y Santa Juana

Además de la información de las 36 líneas que prestan servicio en las comunas de Concepción, Talcahuano, Hualpén, Chiguayante, Hualqui, Penco y San Pedro de La Paz, se suman las dos empresas que operan hacia Tomé y Santa Juana, las que también se encuentran bajo nuevos contratos que regulan su prestación.

En este sentido, el alcalde de Chiguayante, Antonio Rivas, valoró el esfuerzo para comunicar la información sobre los primeros y últimos recorridos, sobre todo pensando en los habitantes de esta comuna que es una de las que ocupa de manera más intensiva el transporte público.

Por ello, planteó que es necesario seguir avanzando rápidamente en mejorar las condiciones del servicio en especial de los buses, de modo que por ejemplo las personas de la tercera edad y con movilidad reducida puedan usarlos y además pueden tener un efecto positivo que ayude a mitigar la congestión vehicular en la zona, aseveró.

"Nosotros requerimos máquinas que efectivamente sean más ama-



bles, sean más cordiales, máquinas que sean de mejor estándar, porque creemos que la locomoción colectiva debe ser un gran servicio para que el vecino vaya desestimando el uso de su vehículo privado y eso va a mejorarnos realmente y aliviarnos de lo que es la congestión en nuestras calles", planteó el jefe comunal.

¿Cómo buscar el horario?

Para poder acceder a la información se debe ingresar a la aplicación Red Regional de Movilidad, seleccionar Gran Concepción, y buscar el servicio que necesite y la aplicación muestra un mapa con el recorrido y el horario del primer y último bus.

Ese horario corresponde a la sa-

lida desde el terminal, y puede ver en línea, en tiempo real dónde está el bus en ese momento y cuánto le falta para pasar por determinado paradero. También la información está disponible en la página web de la Subsecretaría de Transportes que es www.subtrans.gob.cl

En la actividad donde se anunció el hito estuvieron invitados dirigentes sociales y estudiantes y una de ellas fue Sandra Buenante, presidenta de la Junta de Vecinos Sol Naciente de Chiguayante, quien indicó que son altas las expectativas y que espera que lo anunciado funcione tal como dijo la autoridad y las personas puedan así programar sus viajes y tener la certeza que la micro pasará.

"Ouedé conforme porque el seremi dijo que ahora esta aplicación iba a funcionar y que le iban a sacar multas a la empresa (si no cumplen el horario), porque yo tenía mala percepción, de repente uno anda acá en Concepción y ve mucha gente en los paraderos y que no pasan (los buses) y están media hora, una hora esperando locomoción, pero ahora con esta aplicación yo encuentro que es una maravilla y ver que va a llegar. Entonces, la gente ahí programa su recorrido y queda más tranquila para llegar a sus hogares sanos y salvos", cerró la dirigente vecinal.

OPINIONES

contacto@diarioconcepcion.cl

